
KAJIURA MISAKOKITAHAMA KENICHI IKEDA EIJI KAKUTA MASANOBUNAKAYAMA KENJI KAWAMURA AYASAKATA TAKEFUMI
梶浦みさこ 池田英司 角田政信 川村あや北浜けんいち 中山賢二 坂田たけふみ

　平素より新政会並びに所属議員の活動に対して、深い

ご理解を賜り心より感謝申し上げます。

　決算特別委員会に於いて、令和３年度の決算の審議も無事に終了し、令和 5

年度の予算編成に繋がる質疑や討論が出来ました。

　さて、私たちに与えられた任期 4年も残りわずかとなりました。残された２

回（12月・3月）の定例会に於いても市民の代表として、会派内で議論を深めしっ

かりと取り組んで参ります。

　今後とも新政会に対してご指導賜ります事をお願い申し上げ、ご挨拶と致

します。

　　　　　　　新政会一同

ご挨拶

令和3年度 稲城市決算を認定

「プラスチックごみ収集袋」“半額”　新政会の提案が実現！

稲城市議会　新政会

【画像1】令和 3 年度稲城市決算に臨む角田議
員と坂田議員（9月20日 委員会室にて）

【画像1】プラスチックごみ再資源化事業担当課長から説
明を受ける新政会の議員7人
左から、北浜、梶浦、川村、角田、坂田、池田、中山　
各議員 (市役所4階 会派控室にて )

 中山賢二議員　　　　　【画像2】
プラスチックごみ「分別チャレンジ」

【画像 3】プラスチックごみ分
別ガイドブック（表紙イメージ）
画像提供：稲城市生活環境部生
活環境課ごみ・リサイクル係

 坂田たけふみ議員　　　　　　　
【画像2】決算議案の賛成討論（9月29日）
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　9月 20～ 22 日　決算特別委員会　　 中山賢二決算特別

委員会委員長が議事進行を行い、令和3年度の一般会計歳入

歳出決算、特別会計（国民健康保険事業・土地区画整理事業・

介護保険・後期高齢者医療）歳入歳出決算、下水道事業・病

　「稲城市廃棄物の処理及び再利用の

促進に関する条例の一部を改正する

条例」を令和 4 年 第3 回 稲城市議会 

定例会にて審議・可決し、令和5年4

月から「プラスチックごみの分別収

集」が新たに開始されることとなり

ました。

　「市民の協力を仰ぐためにも、新た

に作成するプラスチックごみの指定

収集袋の価格は可燃ごみ・不燃ごみ

の“半額”にすべきである」と、3 月 2

日 市議会 代表質問にて北浜議員が新

政会を代表して提案し、今回の条例改正で、会派

の政策提案が実現しました。

　新たなプラスチック家庭ごみ収集袋は水色、事

業系ごみ収集袋はオレンジ色になります。収集は

週1回、新たな分別方法を実践することにより可

燃・不燃のごみが減少し、ごみ収集袋の節約に繋

がります。

　「稲城市プラス

チックごみの再資源化事業」の開始に向け、市民の皆様からのお問合せに新政会の所

属議員が応じる準備として、9月29日、市担当職員からプラスチックごみの新たな

分別方法について説明を受けました。【画像1】

　説明を受けた後、中山議員がクイズ方式による「分別チャ

レンジ」に挑戦！どちらか迷うごみもあります。【画像2】

　12 月1日号の広報いなぎと共にガイドブックが市から全

戸配布されますので、参考にしてください。【画像３】

院事業の会計決算及び利益の処分の7 議案について審議。坂

田たけふみ議員と角田政信議員が委員として議案に対する質

疑（計34問）を行いました。【画像1】

　9 月 29 日　本会議　　　委員会での質疑・答弁により疑

問点を確認できたことから、会派を代表し坂田たけふみ議員

が賛成討論を行い【画像2】、純計約「歳入 619 億円・歳出 

594億円」の令和 3 年度稲城市歳入歳出決算の認定を可決

しました。

【坂田議員】 将来負担比率、基金の状況、自動通話録音機の貸与、

消火栓設置、徘徊高齢者家族支援サービス事業、保育

所待機児童対策、学童クラブ受入児童数拡大のための

消耗品・備品購入費、創業塾運営業務委託、百村鶴川

街道関連道路詳細設計委託、ナラ枯れ防除委託、稲城

市いじめ問題対策連絡協議会、タブレット活用推進委

【会派選出議員の主な質疑項目】
員会、稲城市立病院の病床利用率等について

【角田議員】 「稲城市のお知らせ」作成・放送委託の見直し、防災

行政無線子局スピーカー増設委託、育児支援ヘルパー

派遣委託・子どもショートステイ事業委託、新型コロ

ナウイルス感染防止対策店舗施設整備等事業補助金、

緑被率調査事業、ブックスタート事業 等について

稲城市議会録画映像

9月29日 本会議
1：16：50～ 坂田議員 賛成討論

プラスチックごみの分別
出し方について

稲城市ホームページ



ホームページ

QR コードのご案内
白黒の四角いマークをスマー
トフォン等のカメラで読み取
ると、インターネットのホー
ムページ情報をご覧いただけ
ま す。ぜ ひ、
新政会の議会
活動をご視聴
ください。

稲城市議会録画映像

9月29日　本会議
0：40：38～ 川村議員 委員会報告
1：47：30～ 梶浦議員 質疑

「中学校の部活動 外部指導者 謝礼など補正予算を審議・可決

稲城市監査委員

第84回全国都市問題会議

　池田英司議員は稲城市監査委員として、毎月25日 例月出納検査、6～8月 決
算審査及び基金の運用状況審査等、8～11月 財政援助団体等監査、10～3月 定
期監査を行っています。また、東京都市監査委員会の総会・研修会に出席する
など、監査に関する知見を深めながら、稲城市の監査事務に取り組んでいます。

　長崎市で開催された第84回全国都市問題会議に参加して参りました。
個性を活かして「選ばれる」まちづくり～何度も訪れたい場所になるために～をテーマに様々
な取り組みを見聞きしてきました。基調講演・主報告・一般報告及びパネルディスカッショ
ンと濃い内容の会議でした。
　特に、基調講演は皆さんご存じの株式会社ジャパネットホールディングス　代表取締役社
長 兼 CEO 髙田旭人氏（創業者のご子息）による「民間主導の地域創生の重要性」を演題
にジャパネットと地域創生から始まり、働き方改革の実践事例、本題は長崎スタジアムシティ
プロジェクトについて、夢あふれるアイデアに感動の嵐！
　今後、ジャイアンツタウン構想を予定している稲城市のまちづくりに重要なヒントを頂き
ました。まとめとして、行政と民間の役割とまちの魅力の再確認が、今後の稲城市の未来に
つながる課題であると再認識する貴重な経験をさせて頂きました。
　今後も稲城のまちづくりのために、調査研究を積極的に進めて参ります。

多摩川衛生組合議会
　北浜けんいち議員は多摩川衛生組合議会の議
員で、組合議会選出の監査委員です。
　多摩川衛生組合は、稲城市、狛江市、府中市、
国立市の一般廃棄物を処理するクリーンセン

ター多摩川を運営して
います。北浜議員は組
合の監査委員として例
月出納検査や決算審査
なども行っています。

稲城・府中墓苑組合議会
　角田政信議員が稲城・府中墓苑組合議会 議員に就
任。10月20日、稲城・府中墓苑組合議会 定例会に初
出席し、6議案の審議に臨みました。
　稲城・府中墓苑組合は稲城市と府中市が共同で「公
営 稲城・府中メモリアルパーク」を運営しています。
12月1日（木）から令和 4年度3回目の墓地使用者の
募集開始、内覧会を12月3日（土）に開催します。

公営 稲城・府中メモリアルパーク

稲城市議会
新政会
会派公式
ホームページ

稲城市議会
新政会
YouTube
チャンネル

　9月13日　補正予算特別委員会　　　川村あや補正予算特別委員会委員長の議事

進行で第42～44号議案を審査。北浜けんいち議員と梶浦みさこ議員が「中学校の

部活動 外部指導者 謝礼」「中学校の部活動 応援指定寄付（企業版ふるさと納税）

の創設」「とうきょうママパパ応援事業都

補助金返還金」等について質疑を行い、詳

細を確認。委員会にて賛成、可決しました。

　9月 29日　本会議　　川村委員長の委員会

審査経過と結果の報告のとおり、第 42～44

号の補正予算3議案について全会一致で可決。

【画像1】

　追加議案　第46号議案「令和 4 年度東京都

稲城市一般会計補正予算（第5号）」では、予防

接種事業 3億2,706万1千円について「新型

コロナウイルス感染症の第8波に備え、オミク

ロン株対応ワクチンの接種事業を推進してい

ただきたい。接種対象者ごとの予診票等の発

送時期は？」と梶浦議員が質疑を行い、その後、可決しました。【画像 2】

 川村あや議員　　　　　　　
【画像１】委員長として補正予算特別委員会審査報
告（9月29日）

 北浜けんいち議員
多摩川衛生組合監査を実施（8
月24日 多摩川衛生組合にて）

 角田政信議員
稲城・府中墓苑組合議会 議員に就
任（10月20日 南山ホールにて）

「ごみピット」現場視察（ク
リーンセンター多摩川にて）

 池田英司議員
東京都市監査委員会
定期総会 (4月28日 
東京自治会館にて） 決算審査を実施（7月19日 稲城市監査事務局にて）

葬儀・法要施設
「南山ホール」

クリーンセンター多摩川
画像提供：多摩川衛生組合

第84回全国都市問題会議（10月13・14日 出島メッセ長崎にて 主催：全国市長会等）
左から：川村、角田、池田、坂田、髙橋市長、渡辺議長、北浜、中山、梶浦　各議員など稲城市・
市議会から11人が参加

 梶浦みさこ議員　　　　　　　
【画像２】第 46号議案　令和 4 年度東京都稲
城市一般会計補正予算（第 5 号）　質疑（9月
29日）

芝生墓地、合葬式墓地（右建物）、
樹林式墓地（黒色の屋根奥 樹木3
本）画像提供：稲城・府中墓苑組合
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